
  

 

 

 

 

 

明日は中学校生活２回目の運動会！ 

 

 

 

 

 

いよいよ明日は、運動会本番です！ スローガン「It’s 勝 time ～互いに輝く九中魂～」

を合言葉に、一人一人が九中の歴史と伝統の一ページを飾る運動会にしていきましょう！   

２年生みんなの頑張りが、１年生や３年生にも伝わるように、競技、演技、係活動など、

すべてにおいて中堅学年としてのプライドをもって臨みましょう！ 

「 ともに つくり 響き合う学年 」 
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２年生になって③ 

２年３組    

 二年生になった初日の登校、私は緊張しながら校長室に入りました。そのときはこれから友達をつくれなかったらどうしよう、クラスになじめるかなと

思っていました。しかし、教室に行ってみると私に話しかけてくれる人がいて、とてもうれしかったです。私が二年生の学校生活で頑張りたいと思ってい

ることが三つあります。 

一つめは、信頼できるような友達をたくさんつくり、クラスになじんでいくことです。私は今、誰かに話しかけたりすることができていないと思うので、ま

ずはクラスの人と仲良くなることが大切だと思います。 

二つめは、後輩への気遣いです。二年生になり後輩ができました。一年生の中には、私と同じように学校に来ることを不安に思っている人がいる

かもしれないので、自分のことだけを考えるのではなく他の人の気持ちも考えて行動できるようになりたいです。 

三つめ、は九中のことについてたくさん知ることです。クラスになじんだり学校になじんだりするためにはまずは学校について知る必要があると思った

からです。 

私はこれらの三つのことをこの一年間頑張り、少しでもクラスや学校になじめるようにしたいと思います。また、誰かに一方的に話しかけてもらうので

はなく自分からも話しかけられるよう努力していきたいと思います。 

 

２年３組   

 私が２年生になって、最初に感じたことは、後輩ができるという不安と緊張感と期待の３つの感情です。私に後輩ができるということは、自分が

先輩になる、つまり、自分たち２年生がお手本になるということを自覚して、不安と緊張がこみ上げてきました。しかし、去年自分たちが入学したば

かりの１年生だった時、今の３年生の先輩方が九中の事をくわしく、優しく教えてくれたことを思い出しました。「自分も先輩の良いところをマネすれ

ばいいんだ」と思いました。優しく、丁寧に、わかりやすく、九中のことやわからないことを教えてあげようと思います。２年生になって、あともう一つ不

安なことがあります。それは、勉強です。一年生でなんとか追いついていた勉強も２年生になって本当にわからなくなってしまい、とても不安です。全

体的にわからないのですが、特に不安なのが数学と国語です。これから、１年生の時の学習を振り返ることが大切だと考えています。１年生の学
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習を振り返ることで、１年生と２年生の学習でつながっているところがわかりやすくなったり、計算が速くなったりすると聞きました。だから、しっかり復

習して２年生の学習に取り組んでいきたいと思います。 

 

２年３組  

 私は、２年生になって頑張っていきたいことを４つあげます。 

１つめとして、テストの点数を上げることです。そのためには、毎日、短時間でも机に向かって５科目全てを１ページずつ取り組むことを心掛けて

いきたいです。 

２つめは、自分の部屋や机の周りを整理整頓することです。私は、勉強をする時に、周りが散らかっていると集中力が続かないからです。そのた

めには、最低限やるべきことをすぐに終わらせることが大切だと考えます。例えば、お菓子を食べ終わったらすぐにゴミを捨てるといったことがあげられま

す。 

３つめは、家の手伝いを毎日続けることです。こつこつと少しずつ続けていくことが大切です。 

４つ目は、塾の宿題を提出日までに全て出せるようにすることです。今までは、毎回提出日に間に合っているわけではなかったので、これから心掛

けたいと思います。そのために、最低限毎日１ページずつ進めていきたいと思います。 

以上のことを心掛けて２年生を頑張っていこうと思います。また、将来自分で何事も考えていけるような大人になりたいと思います。そのために

は、やはり勉強し、たくさんの知識を身につけていきたいと思っています。 

 

２年３組   

 私は、２年生になって頑張りたいことが主に３つあります。 

 １つめは、学習面です。１年生の時の、テストの点数が悪く、先生の話を聞いてい

てもあまり理解ができませんでした。元々、勉強はそこまで嫌いではないのですが、苦

手なのでわからないところがあったら、先生や友達に聞き、たくさん問題を解いて身につけていこうと思います。 

 ２つめは、生活面です。私の前期の委員会は学級委員です。１年生の時は、支えてもらった側ですが、２年生になり自分が支える側になる

と、緊張してうまくいかないことがあるかもしれません。そのため、他の学級委員や先生方とたくさん話し合いをし、協力して、より良い青学年にしてい

けたらと思います。 

 ３つめは、部活動です。１年生の時は都大会まで進めたのですが、前半でファウルをたくさんしてしまい、チームに迷惑をかけてしまいました。部活

動の練習日数は減ってしまいましたが、減ったなかでも真剣に取り組み、練習の質を高め、都大会の場でまずは一勝したいと思います 

 他にも、生活面では、２年生という中堅学年になったため、３年生の話をよく聞いて行動し、自分たちで考えて行動することと、１年生から頼ら



れる「カッコつけている先輩ではなく、カッコイイと思われるような頼りがいのある先輩」になりたいです。 

 

２年３組   

 ２年生になり、先輩になったので皆をしっかりと引っ張っていきたい。また、１年生の頃は成績があまり良くなかったので、提出物などに力を入れ

ていきたい。また、夏の後半からは、部活で皆で高め合えるように、リーダーシップを発揮して、部長に挑戦してみたい。１年生の頃はまだ自分のこと

ができていない部分があったため、そこを完璧にし、周りの人も引っ張っていけるような存在になっていきたい。部活動では、自分に甘くならないよう

に、「もういいや」という気持ちを捨てて頑張っていきたいです。しかし、ケガなど体を壊してしまっては、元も子もないので、自分のことを大切にして、そ

の中でできる限り頑張っていきたい。運動会はケガであまり走れず、リレーなどで活躍できないけれど、応援や大繩で声を張って頑張っていきたい。

学習発表会では夏休み中に指揮をたくさん練習して、皆が歌いやすいようにし、金賞を目指し、良い思い出をつくっていきたい。２年３組が終わっ

て３年生になる前に、３組で良かったと思えるような素晴らしいクラスをクラスメイトの一員としてつくっていきたい。 

 

２年３組    

 中学生になって、勉強も部活動も大変だったけれど、友達ができて楽しいこともたくさんありました。２年生になってからは、クラスが別れてしまった

友達もいるけれど、また友達をつくり、部活動と勉強を頑張りながら楽しい１年間にしていきたいと思いました。 

 私は、部活動の体験入部をするまでは、運動部には入らないと考えていました。しかし、雰囲気の良さや先輩達が楽しそうにバレーをするのを見

て、バレー部に入ることに決めました。だから、私も、１年生だからという理由で足を引っ張ってしまうことがないようにしてきました。そして、今度は自

分も先輩として楽しい部活動にしていきたいと思います。そして、もっと集中して強くなれるように、苦手なことも克服していくようにしたいです。 

 ２年生になって部活動ともうひとつ頑張りたいと思っているのは勉強です。１年生の時期末テストで良い点数がとれず、勉強不足だったことがわ

かったので、２年生では勉強をもっと頑張ってみんなにおいていかれないように勉強時間を増やしていこうと思いました。また、私は人前で発表をする

ことも苦手なので、自分にできることは挑戦して人前でも恥ずかしがらずに普通の発表ができるように２年生では頑張りたいと思います。 

 ２年生では１年生でできなかったことに挑戦して、苦手を克服していくことを一番に頑張っていきたいと思います。 

 


